

Hockey: TSVMH-Herren spielen heute in Frankenthal

Duell mit viel Feuer

MANNHEIM. Bereits heute Abend um 20 Uhr läutet das Spiel zwischen der TG Frankenthal und dem TSV Mannheim Hockey in der Südgruppe der Hallenhockey-Bundesliga das letzte Doppelspielwochenende vor Weihnachten ein. Für TSVMH-Herrencoach Stephan Decher ist der Auftritt in der Frankenthaler Stadtsporthalle eine Reise in die Vergangenheit. „Ich war 30 Jahre hier tätig und habe auch viele Spieler aus dem aktuellen Hallenkader der TGF betreut. Es werden bis zu 1000 Zuschauer kommen“, berichtet Decher. „Die TGF hat einen sehr guten Hallenkader, der in Richtung Viertelfinale schaut, aber noch stehen wir vor ihnen auf Platz zwei.“

Er erwartet aber nicht nur gegen Frankenthal ein heißes Spiel, sondern auch am Sonntag (14.30 Uhr), wenn der TSVMH zum Rückrundenauftritt den SC Frankfurt 1880 unter dem Fernmeldeturm empfängt.

Der Spitzenreiter der Südgruppe muss vor Weihnachten ebenfalls noch in die „grüne Hölle“. Bevor die Herren des Mannheimer HC am Sonntag (12 Uhr) in Frankenthal zum Rückspiel antreten, steht zunächst am Samstag mit dem Heimmatch gegen den Nürnberger HTC (15 Uhr, Irma-Röchling-Halle) aber noch die letzte Hinrundenbegegnung auf dem Programm. „Wir sind bisher ungeschlagen und wollen das gerne beibehalten. Der NHTC hat allerdings eine starke Truppe und mit Torhüter Steffen König und Nationalspieler Christopher Wesley zwei Ausnahmekönner in seinen Reihen“, erwartet MHC-Trainer Matthias Becher im letzten Heimspiel des Jahres eine hohe Hürde. *and*